



Lundi 12 Novembre
St Josaphat

17 h 30 à Chamonix, Chapelet
18 h 00 messe à Chamonix

Mardi 13 Novembre :

18 h 00 : messe à Chamonix Confessions 16 h 45/17 h 45
ADORATION église de Chamonix : 20 h 30 – 22 h 30 –
Prêtres disponibles pour les confessions

Mercredi 14 Novembre

18 h 00 messe à Argentière Confessions 16 h 45/17 h 45

Jeudi 15 Novembre

St Albert le Grand

18 h 00 aux Houches, messe et Chapelet pour les Défunts

Vendredi 16 Novembre

17 h 30 à Chamonix, Chapelet

Confessions 16 h 45/17 h 45

18 h 00 messe à Chamonix

Samedi 17 Novembre

Pas de messe à 8 h 00 – Journée E.A.P. à Annecy

Samedi soir : messe anticipée à Chamonix à 18 h 00

Pas de messe à 9 h 00 et 10 h 30 demain dimanche !

Dimanche 18 Novembre :

33^{ème} du temps ordinaire

10 h 30 messe à TRIENT –

Sainte Cécile avec toutes les chorales

Dimanche 18 Novembre : Journée Nationale du Secours Catholique et de la Pauvreté –

Votre offrande au profit du Secours catholique se fera le Samedi 17 Novembre
à la messe de 18 h 00 à Chamonix

Cette semaine, nous prions avec... Jean-Louis Gherold – Familles Chamel, Pomel, Genoud, Vesin – Michel Ruffier-Lanche – Lucien et Roger Ruffier-Lanche – Christiane Perret – Christiane Morin – Pierre Pichollet Pierre Desdouts – Charles, Marie et Denise Balmat – François, Noël, Eliane Simon ainsi que les défunts de la Famille Simon-Binchet – Familles Masson, Malbos, Carole et Jacques – Michel Lechat – Henri De Feydeau – Les Défunts du village des Bossons – Nicolas Dupont – Les Âmes du purgatoire – Pierre Villard – Familles Cibien-Gatollat-Fournel – Michel Costa – Georges Ravanel et Familles – Jean-Paul Mugnier -

Vendredi 9 Novembre à Chamonix, nous avons célébré les funérailles de Simone PETETIN

Dimanche 18 Novembre : équipe des Bois

Mardi 13 Novembre : 20 h 30 – 22 h 30 ADORATION

Nous sommes invités par le Pape François à faire 'acte de pénitence' en réparation pour les abus sexuels dans l'Eglise.

La bibliothèque paroissiale (au presbytère) est ouverte le lundi de 13 h 30 à 17 h 30

*Si tu crois qu'un pardon va plus loin qu'une vengeance,
si tu sais chanter le bonheur des autres et danser leur allégresse,
si tu sais accepter la critique et en faire ton profit sans la renvoyer et te défendre,
si pour toi, l'autre est d'abord un frère, si la colère est pour toi une faiblesse,
non une preuve de force, si tu préfères être lésé que de faire tort à quelqu'un,
si tu crois que l'amour est la seule force de dissuasion, si tu crois que la paix est possible,
alors, la Paix viendra.*

Semaine du 12 Novembre au 18 Novembre 2018

Deux sous, une vie...

Il regardait. Il regardait souvent. Ce jour-là, c'était dans le Temple. Il avait vu des scribes avec de grandes robes et il avait dénoncé leur suffisance et leurs mensonges.

Maintenant, il regarde les gens mettre de l'argent dans le tronc face à la salle du Trésor. On entend tomber les lourdes pièces d'or ou d'argent. Il y a des riches qui sont généreux. Jésus reste silencieux.

Voici qu'arrive une pauvre femme, une veuve. Elle tient deux piécettes au bout des doigts. Elles ne font pas grand bruit en arrivant dans le tronc. La petite silhouette s'éloigne en silence et Jésus élève la voix. Il dit à ses disciples : « elle a mis dans le tronc plus que tout le monde ». Deux piécettes de cuivre sur le monceau d'or et d'argent ? Non, Jésus a d'autres manières d'évaluer. Les autres ont écorné leur superflu.

« Elle, elle a pris sur son indigence. Elle a tout donné, tout ce qu'elle avait pour vivre ». En réalité, le texte grec, plus concis que cette traduction, écrit : « toute sa vie ». Entre le superflu et ... la vie, peut-on comparer ?

Jésus assis dans le Temple, aurait pu regarder la belle architecture ou fermer les yeux pour prier. Il regardait les gens et les sous, il écoutait des bruits d'argent. Son regard pénétrait les cœurs. A savoir si Jésus ne s'intéresse pas à notre porte-feuille, à notre "vie" ? Lui, qui désigne l'idole : "Vous ne pouvez servir Dieu et l'argent".

Et la pauvre veuve sans nom, qu'est-elle devenue ? Il a suffi qu'elle donne trois fois rien – Tout ! – pour qu'elle nous précède jusqu'à la fin des temps.

Faire la paix

Faire la paix, facile à dire, mais pas facile à faire. Tout le monde aime la paix. Tout le monde parle de paix. Qui d'entre nous n'a pas une folle envie d'être en paix avec tout le monde...

C'est vrai, on l'a tous sur les lèvres le mot de paix. On la porte tout au fond du cœur. Nos mains sont remplies de branches d'olivier et sous tous les cieux du monde, on aimerait voir les colombes voler...

Pourtant, que c'est dur quand on vous tourne le dos, quand on refuse la main tendue. Qu'ils sont terribles ces éclairs dans nos yeux, croisés comme deux épées... Et le pardon attendu toujours refusé... Et le mot qui fait mal, mal jusqu'à en mourir.

Pourtant j'ai tellement envie d'une rencontre avec l'autre, de recevoir sa main, d'apaiser son regard, d'accueillir un pardon, de remplacer des mots qui tuent par des mots qui font vivre, des mots qui font aimer.

Presbytère de Chamonix – 82 rue la Mollard 74 400 Chamonix – tél. 04 50 53 16 25

Permanences : Mardi-Jeudi-Vendredi : 9h 30-11 h 30 Mercredi : 16 h -18 h - Samedi : 10 h -12 h

Paroisse St Bernard-secteur pastoral Notre-Dame des Glaciers :www.diocese-annecy.fr/st-bernard